

Antrag Nr. 18-F-05-0057

FDP

Betreff:

Sachstandsbericht Irmengardstraße
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 27.11.2018 -

Antragstext:

Der Sonnenberger Ortsbeirat fordert bereits seit Jahrzehnten den Ausbau der ‚Irmengardstraße‘ von der Straße ‚Am Birnbaum‘ bis zur ‚Schuppstraße‘ (zuletzt mit Beschluss 0009 vom 20.02.2018). Ziel dieser Forderung ist es eine bessere Verkehrsabwicklung im Bereich der Konrad-Duden-Schule / Sportplatz Spitzkippel zu gewährleisten und die Straße ‚Am Schloßberg‘ von Verkehr in beide Richtungen zu entlasten. Auch der Zustand des Verbindungsweges zwischen ‚Irmengardstraße‘ und ‚Schuppstraße‘ (sog. Promenadenweg / Kurweg 1) wurde in der jüngsten Sitzung des Ortsbeirates am 20.11.2018 angemahnt. Gerade auf diesem Weg, der von vielen Schülern als Schulweg genutzt wird, wäre eine Steigerung der Sicherheit und der Nutzungsqualität geboten.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wir gebeten,

1. zu berichten, ob und wann er einen entsprechenden Vorschlag zur Änderung des Bebauungsplans vorlegen wird, um einen Ausbau des Verbindungsweges zwischen „Irmengardstraße“ und „Schuppstraße“ zu ermöglichen.
2. eine zeitnahe Beleuchtung dieses Weges, der insbesondere als Schulweg zur Konrad-Duden-Schule genutzt wird, sicherzustellen.

Wiesbaden, 28.11.2018

Alexander Winkelmann
Fachsprecher Verkehrspolitik

Dennis Majewski
Fraktionsreferent